

Jahresbericht Aktivriege 2024/2025

Unser Turnerjahr begann mit der HV am 22. März in der Krone Gais. Im Frühling wurden die Trainings hauptsächlich dafür genutzt, um sich optimal auf das Turnfest in Einsiedeln vorzubereiten. Dieses durften wir am 15. & 16. Juni mit den Einzelturnern sowie am 22. & 23. Juni mit dem Vereinsturnen besuchen. Leider stand das Wetter- wie auch das Wettkampfglück nicht auf unserer Seite und es wurde eine für die letzten Jahre unterdurchschnittliche Note von 23.96 erturnt. Es war trotzdem ein gelungenes Turnfest, welches wir am Sonntag Richtung Gais verlassen durften.

Leider konnten wir an der diesjährigen Hammerball-Sommermeisterschaft im Juli in Kesswil keine Mannschaft aufbieten. Wir sind bestrebt dies an der nächstjährigen Ausgabe wieder zu ändern.

Ein grosser Erfolg gelang der Aktivriege am Grümpeli in Gais. Sie konnten nicht nur in drei Kategorien eine Mannschaft stellen, sondern sich am Freitagabend erstmals als Dorfcupsieger feiern lassen. Auch im Penaltycup gelang den Aktiven mit dem hervorragenden zweiten Platz eine sehr gute Leistung. In der Herrenkategorie war leider im Viertelfinal Endstation. Man kann aber auch hier mit der gezeigten Leistung zufrieden sein.

Ende Juli begab sich die Aktivriege auf Wanderschaft. Bei einer Führung in der Firma Appenzeller Alpenbitter wurde das Wochenende eingeläutet. Der Weg führte über Wasserauen zum Seealpsee bis hin zur Meglisalp. Dort fanden die eifrigen Wanderer einen Unterschlupf für die «kurze» Nacht. Am Sonntag traten sie leicht müde die Heimreise über die Wiederalp zur Bollenwees an. So manch eine Geschichte dürfte dem einen oder anderen lange in Erinnerung bleiben.

Für die Chilbi vom 5. – 7. Oktober konnte die Aktivriege zusammen mit Helfer anderer Riegen wieder den Raclettstand betreiben. Dieser erfreut sich immer wieder grosser Beliebtheit in der Öffentlichkeit.

Am 30. November durfte der TV Gais die DV des appenzellischen Turnverbandes durchführen. Aufgrund diverser Absagen und somit zu wenig Turnern, konnte die Aktivriege leider keine Turnnummer aufführen. Trotzdem darf die DV als Erfolg für den Verein gesehen werden.

Im Dezember traf sich der Ganze Verein zum Chlaushöck im unteren Gäbris. Es wurden gemütliche Stunden zusammen verbracht, welche das Vereinsleben zelebrieren sollen.

Auch dieses Turnerjahr war voll von lustigen, spannenden und nervenaufreibenden Ereignissen. Nun warten wir mit voller Vorfreude auf das nächste Jahr.

Gais, 10.3.2025

Fabian Höhener